



Communiqué

ARRÊT IMMÉDIAT DE L'OFFENSIVE ISRAËLIENNE CONTRE RAFAH !

Depuis vingt-quatre heures, l'aviation israélienne accentue ses bombardements contre Rafah, où s'entassent 1,5 million de Palestiniens affamés, assoiffés et épuisés. Les chars sont entrés dans Rafah, coupant le dernier point de passage de l'aide humanitaire, déjà distribuée au compte-gouttes. Il n'y a « *aucun endroit sûr où se réfugier* » pour les 600 000 enfants de Rafah, dénonce l'Unicef. C'est un massacre programmé et délibéré.

Les déclarations de Biden, de Macron ou de Borrell, chef de la diplomatie de l'Union européenne, protestant du bout des lèvres contre ce crime, sont une pure hypocrisie. Ce sont leurs livraisons d'armes ininterrompues qui permettent à Netanyahu d'engager cette nouvelle phase du génocide ! C'est leur accord d'association Union européenne-Israël, leurs relations diplomatiques qui lui donnent cette audace !

Le Parti des travailleurs qui combat pour « *Pas un sou, pas une arme, pas un homme pour la guerre !* », qu'il s'agisse des livraisons d'armes à Israël ou des livraisons d'armes à l'Ukraine, condamne la complicité du gouvernement français.

Nous le répétons : la responsabilité des dirigeants des grandes organisations du mouvement ouvrier, c'est d'organiser la mobilisation des travailleurs du monde pour imposer l'arrêt du génocide. Il y a urgence !

À bas l'offensive contre Rafah ! Arrêt du génocide !

Arrêt de toute aide militaire ou financière à Israël !

Rupture des relations diplomatiques avec Netanyahu !

C'est sur ces mots d'ordre que le Parti des travailleurs appelle travailleurs, militants et jeunes à participer au rassemblement convoqué le 7 mai à **Paris (17 h 30, place de la République)** et aux rassemblements convoqués en province.

Montreuil, le 7 mai, 14 heures